
INTENTIONS DE MESSE DU 28 AVRIL AU 4 MAI 
 

 
 

Pour prendre un engagement d’adoration écrivez-nous à 

adoration.jour@fraternites-jerusalem.ca. 

 

Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131). 
 

Ven, 28 :  1) Marie Thérèse Auguste 

 

Sam. 29 :  1) Intentions de Léola Poitras 

  2) Intentions de Linda Chroniak 

 

Dim. 30 : 1)  Alfredo De Marco 

 

Lun. 1er : 1)  

 

Mar. 2 : 1) Amis des FMJ 

  2)  Frank Di Ciero 

 

Mer. 3 :  1)  Défunts des familles Porco et De Marco 

 

Jeu. 4 :  1) Action de grâce pour ma vie 

  2) Danielle Bruno et ses proches vivants et 

défunts 

Jeudi 4 mai : Adoration animée 

 

Chaque premier jeudi du mois, nous vous proposons 1h 

d’adoration animée (de 19h30 à 20h30). Ensuite, comme 

chaque jeudi, l’adoration continue silencieusement jusqu’à la 

fermeture de l’église à minuit. 
 

Biblos – Les prophètes de l’Ancien Testament 

 
La fraternité Biblos partage sur le thème des prophètes de 

l’Ancien Testament. Elle vous invite à sa prochaine 

rencontre vendredi 5 mai, à la crypte du Sanctuaire, de 

19h30 à 21h30. Aujourd’hui, nous partagerons sur Ba 4,36-

5,9– « Le prophète Baruch : Espoirs d’Israël ». 
 

Nouvelles de la Fraternité Évangélique Saint Paul 

 

Dimanche 2 avril, Colette et Françoise ont été élues 

répondantes de la Fraternité Évangélique Saint Paul. 

Merci à elles pour leur disponibilité ; merci également à 

Derly et Pierre-Marie auxquels elles succèdent. 

Une fraternité évangélique est un groupe de laïcs qui, au sein 

même de leurs engagements familiaux, professionnels et 

sociaux, se nourrissent de la spiritualité de Jérusalem. Pour 

prendre contact, écrivez à : 

fej.montreal@fraternites-jerusalem.ca. 

 Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 
 

30 avril 2023 

4ÈME DIMANCHE DE PÂQUES - A 

 

 

 
« Ses brebis à lui, il les appelle chacune 

par son nom. »   (Jn 10, 1-10) 
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4ÈME
 DIMANCHE DE PÂQUES — ANNÉE A 

 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST JEAN 10, 1-10 
 

« Je suis la porte des brebis. » 

 

En ce temps-là, Jésus déclara : 

« Amen, amen, Je vous le dis : celui qui entre dans l’enclos 

des brebis sans passer par la Porte, mais qui escalade 

par un autre endroit, celui-là est un voleur et un bandit. 

Celui qui entre par la Porte, c’est 

le pasteur, le berger des brebis. 

Le portier lui ouvre, et les brebis 

écoutent sa voix. Ses brebis à lui, 

il les appelle chacune par son 

nom, et il les fait sortir. 

Quand il a poussé dehors toutes 

les siennes, il marche à leur tête, 

et les brebis le suivent, car elles connaissent sa voix. 

Jamais elles ne suivront un étranger, mais elles 

s’enfuiront loin de lui, car elles ne connaissent pas la 

voix des étrangers. » 

 

Jésus employa cette image pour s’adresser aux pharisiens, 

mais eux ne comprirent pas de quoi il leur parlait. C’est 

pourquoi Jésus reprit la parole : 

« Amen, amen, Je vous le dis : Moi, Je suis la porte des 

brebis. Tous ceux qui sont venus avant Moi sont des 

voleurs et des bandits ; mais les brebis ne les ont pas 

écoutés. 

Moi, Je suis la porte. Si quelqu’un entre en passant par 

Moi, il sera sauvé ; il pourra entrer ; il pourra sortir et 

trouver un pâturage. Le voleur ne vient que pour voler, 

égorger, faire périr. Moi, Je suis venu pour que les 

brebis aient la Vie, la Vie en abondance. » 

 

*** 

Au Cœur de Dieu, au cœur des hommes 

Extraits d’une homélie de fr. Antoine-Emmanuel 

donnée le 7 mai 2017 à Magdala 

 

Jésus n’a pas cessé d’être le Bon Pasteur lorsqu’Il est mort sur 

la croix. Mieux : Jésus n’a jamais été aussi pasteur que 

lorsqu’Il était lié sur la croix. Il est mort sur la croix pour venir 

nous chercher. Il a connu l’abandon de Dieu le Père pour ne 

pas nous abandonner à la mort. 

 

Tu tombes, tu retombes et Il te cherche et te re-cherche, 

jusqu’à ce qu’Il t’ait retrouvé ! J’ai un berger… je ne suis ni 

perdu ni délaissé. Et mon berger, c’est le Fils de Dieu ! 

 

Mais Jésus n’est pas le seul à vouloir nous guider. Il y en a 

d’autres qui se présentent comme bergers et qui sont même 

prêts à escalader les murs de notre conscience pour – disent-ils 

– prendre soin de nous. 

Qu’est-ce qui différencie Jésus de ces brigands ? Les brigands 

entrent en nous par effraction. Ils entrent ou bien par des 

promesses illusoires ou bien par la peur. Alors que Jésus entre 

en nous par la porte de la Vérité et de l’Amour, sans jamais 

nous séduire par des richesses ni nous approprier par la peur. 

 

Frères et sœurs, quelle lumière extraordinaire dans ces pages 

de l’Écriture que l’Église nous donne aujourd’hui. C’est une 

parole brûlante qui nous invite à veiller, à garder le cœur en 

Jésus, à ne céder ni aux puissants qui bâtissent des murs, y 

compris au nom de Dieu, ni aux faux prophètes qui s’assoient 

sur le trône de Dieu. 

Gardons une profonde liberté intérieure. Gardons-la pré-

cieusement et grandissons dans la fidélité à Jésus, unique 

Rédempteur de l’homme. Ayons ensemble le souci des âmes, 

le souci de la communion, le souci de la paix. 

 

Parce que Jésus est la Porte, entrons sans cesse dans le Cœur 

de Dieu pour y puiser l’Amour et la Vérité, et sortons vers la 

ville pour y déverser l’amour et y proclamer la vérité. 
 

*** 

Le rôle du prêtre 
 

Dans la paroisse, le prêtre 
continue la mission et la 
tâche de Jésus ; il doit donc 
"paître le troupeau" ; il 
doit enseigner, instruire, 
donner la grâce, défendre 
les âmes de l'erreur et du 

mal, convertir, et, surtout, aimer. 
 

Saint Jean-‐Paul II 
*** 

 

À l’école des Pères 
 

La nature humaine tout entière 

a besoin des innombrables et 

divins secours du bon Pasteur. 

Sans lui nos péchés demeurent 

en nous, nous oppriment et nous 

condamnent ; avec lui nous 

sommes séparés de la paille et 

nous devenons le pur froment 

qui remplit les greniers célestes. Il tient le van dans sa 

main, et Il nettoiera son aire ; Il amassera son froment 

dans le grenier, et Il brûlera la paille dans un feu qui ne 

s'éteindra point. 
 

Voulez-vous comprendre et sentir toute la sagesse avec 

laquelle le divin Pasteur, le Pédagogue tout-puissant, le 

Verbe paternel, nous instruit et nous dirige, réfléchissez 

à l'allégorie sous laquelle Il se présente à nous, disant de 

Lui-même qu'Il est le Pasteur des brebis ; c'est‐à-dire le 

Pédagogue des enfants. 
 

Saint Clément d’Alexandrie 
 

*** 


